

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Es la anorexia un problema de imagen corporal?

SINOPSIS: Gran parte de la sociedad atribuye la incidencia de anorexia entre jóvenes adolescentes a un problema de imagen corporal fomentado por cánones culturales que valoran la delgadez y el estado físico como modelos de belleza. Sin embargo, la vinculación de la anorexia con la imagen corporal no es una cosa que se desarrolle hasta hace 50-60 años, habiéndose documentado casos de anorexia muy anteriormente.

FECHA DE EMISIÓN: 04/06/2013

PARTICIPANTES: Ricardo Pellón Suárez de Puga, catedrático de Psicología, UNED.